
  

 

 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (ex art. 149) 
 

 

 

OGGETTO: “Cronoprogramma nuovo ponte sul fiume Meduna a Pordenone” 
 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che la modernizzazione della rete infrastrutturale è di fondamentale importanza per 

aumentare la sicurezza degli spostamenti e la competitività del sistema produttivo; 

Considerato che il nodo di ponte Meduna costituisce un tappo alla scorrevolezza del traffico lungo la 

SS13 “Pontebbana” in corrispondenza del quale quotidianamente si formano lunghe code; 

Ricordato che nel 2008 la Giunta Tondo distrasse i fondi stanziati da Illy per la soluzione del problema; 

Richiamata Legge di Stabilità 2021 con la quale, restituendo il maltolto, nel dicembre del 2020 è stato 

erogato un contributo di 20 milioni di euro al Comune di Pordenone per la realizzazione di un nuovo 

ponte; 

Sottolineato tuttavia che, dopo due anni di sostanziale inerzia l’Ente locale, per sua stessa ammissione 

non in grado di portare avanti l’opera, ha restituito fondi e competenza alla Regione; 

Ravvisata la necessità di fare chiarezza sull’iter per poter monitorare lo stato di avanzamento di un 

intervento molto atteso dal territorio; 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 
Per conoscere quando il nuovo ponte sul fiume Meduna sarà finalmente percorribile, precisando il 

cronoprogramma dettagliato delle varie fasi propedeutiche alla realizzazione dell’attesa opera, 

comprese le date di inizio e fine lavori. 

 
Trieste, 15 maggio 2023 
 

NICOLA CONFICONI 

 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


